
ФОНБЕТ ЧЕМПИОНАТ КОНТИНЕНТАЛЬНОЙ ХОККЕЙНОЙ ЛИГИ – 
ЧЕМПИОНАТ РОССИИ ПО ХОККЕЮ СРЕДИ МУЖСКИХ КОМАНД 
СЕЗОНА 2023/2024

1
Трушков Александр

31.07.1996 | 181 см | 81 кг

вратарь

Чеботарев Александр 
Генеральный директор

Браташ Олег
Главный тренер

Григоренко Игорь
Советник

Десятков Павел
Старший тренер

Семёнов Максим
Тренер

Семёнов Алексей
Тренер вратарей

Балабанов Валерий
Тренер по физ. подготовке

Рачинский Яков
Тренер по развитию

2 4
Демидов Николай Волгин Алексей

16.11.1995 | 183 см | 93 кг 12.05.1990 | 181 см | 89 кг

защитник защитник
77

Абдуллин Эмиль
15.08.2005 | 190 см | 110 кг

вратарь
15

Калабушкин Евгений
25.11.1999 | 183 см | 85 кг

защитник
42

Сёмин Владислав
17.02.1998 | 193 см | 103 кг

защитник
44

Росандич Мислав
26.01.1995 | 181 см | 90 кг

защитник
51

Минеев Максим
26.06.1997 | 185 см | 93 кг

защитник
47

Бородкин Артем
11.10.1991 | 181 см | 92 кг

защитник
55

Березин Максим
29.01.1991 | 191 см | 102 кг

защитник
61 62

Вафин Карим Солянников Георгий
04.02.2004 | 178 см | 81 кг 01.05.1995 | 185 см | 96 кг

защитник защитник

92
Булычев Глеб

03.07.2003 | 192 см | 92 кг

защитник
7

Шумаков Сергей
04.09.1992 | 184 см | 87 кг

нападающий
12

Фисенко Михаил
01.06.1990 | 186 см | 94 кг

нападающий

72
Куликов Павел

14.01.1992 | 185 см | 87 кг

нападающий

16
Джозефс Трой

09.05.1994 | 185 см | 83 кг

нападающий
18

Кугрышев Дмитрий
18.01.1990 | 180 см | 85 кг

нападающий
24

Космачук Скотт
24.01.1994 | 180 см | 84 кг

нападающий
25 26

Романов Иван Васильков Алексей
20.01.1998 | 185 см | 85 кг 28.07.2004 | 180 см | 82 кг

нападающий нападающий
27

Колтыгин Павел
17.02.1999 | 184 см | 80 кг

нападающий
41

Владимиров Николай
12.11.1994 | 185 см | 87 кг

нападающий

43
Ожгихин Алексей

01.04.1998 | 184 см | 92 кг

нападающий
58

Моисеев Данила
25.07.1998 | 188 см | 91 кг

нападающий
63 66

Грошев Евгений Михайлов Никита
31.12.1999 | 177 см | 72 кг 08.05.1998 | 181 см | 81 кг

нападающий нападающий
71

Сафин Остап
11.02.1999 | 196 см | 92 кг

нападающий
81

Попугаев Никита
20.11.1998 | 197 см | 91 кг

нападающий
84

Алтыбармакян Андрей
04.08.1998 | 180 см | 91 кг

нападающий
88

Иванюженков Артём
24.03.1998 | 189 см | 99 кг

нападающий
89

Стальнов Донат
23.07.1999 | 180 см | 89 кг

нападающий
97

Бабенко Егор
05.02.1997 | 177 см | 78 кг

нападающий

23
Червоненко Владислав
01.03.1999 | 175 см | 84 кг

нападающий

Пушкарь Евгений 
Начальник команды

Лавлинский Антон 
Главный врач

Батраков Павел 
Врач

Садыхов Эльдар
Администратор

Дрозденко Дмитрий
Администратор

Рыбьев Александр
Техник

Сиразиев Артур
Видеооператор

Шиханов Роман
Видеотренер

Ломако Максим
Массажист

Кораблев Александр
Массажист

Кудлов Андрей
Старший администратор

ТРЕНЕРСКИЙ СОСТАВРУКОВОДСТВО КОМАНДА

Якубов Рафик 
Спортивный директор

59
Подъяпольский Владислав
04.06.1995 | 181 см | 89 кг

вратарь

5
МАРТА

19.00

7
МАРТА

19.00



Круженков Егор Рейнгардт Илья

Бойков Сергей Игумнов ИванЮрчо ТомашНиколишин Иван

Верба Марк

Буше РидБеляев Михаил Холодилин Никита

Пьянов Валентин Спунер Райан Мартынов ИгорьКовалёв Антон

нападающий нападающий

защитник нападающийнападающийнападающий

нападающий

нападающийнападающий нападающий

нападающий нападающий нападающийнападающий

Мишуров Андрей
вратарь
1

Проскуряков Илья
вратарь
5

Хомченко Павел
вратарь
30

Шарипзянов Дамир
защитник
44

Чмыхов Артём
защитник
52

Рыков ЕгорКиселевич Богдан Чистяков Семён Мурылёв Артём
защитникзащитник защитник защитник
5655 66 92

Гуляев Михаил
защитник
84

96 1413

45

Прохоркин Николай
нападающий
9

29 37

11

43

8683 97

51 7038

Венгрыжановский Денис
нападающий
15

Ткачёв ВладимирЖафяров Дамир
нападающийнападающий
1918

Кравец Михаил

главный тренер

АВАНГАРД
Год основания: 1950
Двукратный чемпион
России 2004 и 2021.

Обладатель Кубка Гагарина 2021.
Обладатель Кубка Континента 2011.

ОМСК

Регулярный чемпионат омская команда может смело занести себе в актив. 
После неудачного старта сибиряки смогли прибавить и до самого последнего 
игрового дня боролись с магнитогорским «Металлургом» за первую строчку 
в турнирной таблице Восточной конференции. Особенно удался «Авангарду» 
отрезок в ноябре-декабре, когда омская команда выиграла четырнадцать 
матчей из пятнадцати. На финише первого этапа «ястребы» потерпели три 
поражения, в том числе и в очной игре с «Металлургом».

По ходу сезона «Авангард» смог укрепить свой состав. Вратарскую линию 
усилил опытный Павел Хомченко из «Адмирала». Сразу три новичка были 
приобретены в линию нападения и все они отлично вписались в свою новую 
команду. Дамир Жафяров, томившийся в «Ак Барсе» большую часть сезона, 
в Омске, похоже, нащупывает свою игру, явно ко двору пришлись Николай 
Прохоркин из «Сибири» и словак Томаш  Юрчо из швейцарского «Давоса». 
Ну, а безусловными лидерами «Авангарда», определяющими игру команды 
в нападении, являются Рид Буше (44+34), Владимир Ткачев (20+55) и Рай-
анСпунер (23+38).

По ходу сезона «Лада» и «Авангард» встречались четыре раза. В Тольятти 
в первой игре победили волжане (5:3), во второй – сибиряки (2:1). В Омске 
каждая из команд также добилась победы по одному разу: «Авангард» – со 
счетом 5:3, а «Лада» взяла верх в овертайме (3:2).

СТАТИСТИКА КОМАНДЫ «ЛАДА» 2023-2024

Центр «Вера Надежда Любовь» имени Виктора Ивановича Жилина зареги-
стрирован 24 декабря 2015 года. До этой даты Центр с одноименным назва-
нием («Вера Надежда Любовь) существовал три года, как пилотный проект. 
Первоначально в Центре занималось 12 детей и было всего три вида занятий.

На сегодняшний день в Центре, с разной степенью интенсивности, занимается 
более 100 детей. Оказываются социальные и адаптивные услуги абилитаци-
онного направления для детей с такими заболеваниями и диагнозами, как: 
ДЦП, миодистрофия Дюшенна-Беккера, разные формы аутизма и синдрома 
Дауна, а также с другие нарушения ЦНС (центральной нервной системы) и 
ОДА (опорно-двигательного аппарата).

Более подробную информацию о Цен-
тре «Вера Надежда Любовь» вы смо-
жете прочитать на официальном сайте 
(vera63.ru) или в группе ВК (vk.com/
veranadehzdalubov).
Центр помогает детям с инвалидностью 
благодаря вашим пожертвованиям, по-
этому если вы хотите оказать финансо-
вую поддержку, то просто наведите свой 
смартфон на qr-код.

Поможем вместе!
Уважаемые болельщики и друзья хоккейного клуба «Лада»! 

Хотим познакомить вас с благотворительным фондом 

«КУДА ПРИВОДЯТ МЕЧТЫ»
 

Фонд помогает детям с ДЦП и заболеваниями опорно-двига-
тельного аппарата из Самарской области. Подопечные фонда 
нуждаются в регулярных занятиях по различным методикам. 
Степень восстановления, скорость приобретения необходи-
мых навыков и полнота социализации зависит от количества 
и качества проведённых реабилитационных курсов.
 
В наших с вами силах помочь 
маленьким детям с ограничен-
ными возможностями оплачи-
вать так необходимые им кур-
сы.
 

Твори добро и узнай, 
куда приводят мечты!



– Расскажите, как вы относитесь к критике?
– Положительно отношусь к критике, если она идет по делу. Бы-
вает ведь критика от «диванных» экспертов, которые не знают 
никакой внутренней кухни, что и как происходит. Такое я не слу-
шаю. Отец у меня много где поиграл, и он может мне что-то ска-
зать, а я, конечно, прислушаюсь и постараюсь это исправить. 
– В 16 лет вы уехали из системы ЦСКА играть в Северную 
Америку. Почему приняли такое решение?
– Помню, что в 15 лет я выпустился из школы ЦСКА и попал в 
«Красную Армию». Однако там, скажем так, я не получал долж-
ного развития. Там специалисты смотрели на других игроков, 
которые были чуть-чуть выше кухонного столика, – улыбнулся 
Никита. Вместе с семьей сели и обсудили это решение. Разго-
вор был небыстрый, долго думали над этим. Связывались с ко-
мандой WHL (Западной хоккейной лиги – прим. ред.), которая 
меня задрафтовала. В итоге приняли решение уехать.
– Почему ребята уезжают из МХЛ в таком раннем возрасте?
– Повторюсь, не дают должного развития. Я считаю, что отъезд 
пошел мне на пользу. Я задрафтовался, но мог подняться и 
выше. Помню, что меня обменяли из «Мус-Джо Уорриорс» од-
ного на четверых игроков в «Принс-Джордж Кугарс». К сожа-
лению, там у меня пошел спад, после которого я упал в драфте 
НХЛ. Эмоционально тоже было тяжело.
– На тот момент в ЦСКА была сильная команда. Был даже 
Радулов…
– Нет, Радулов там не играл, он был тогда в Америке. Там были 
Капризов, Шалунов, Шумаков тоже там играл. Был такой бое-
вой чемпионский состав. А вот когда я в первый раз уезжал, 
да, там был и Радулов и много еще звезд. Но тогда было рано 
говорить о первой команде, мне ведь тогда только 16 лет было.
– Получали ли вы в Северной Америке образование?
– Нет, я получал образование дистанционно в Москве. Там был 
только хоккей, только работа.
– Была ли возможность поехать туда в студенческую лигу 
NCAA, чтобы было и образование, и хоккей?
– Если честно, я даже не думал об этом. Канадские юниорские 
лиги самые сильные, поэтому другие варианты я даже не рас-
сматривал.
– Если бы сейчас вы были в юном возрасте, поехали бы в Се-
верную Америку или остались бы в системе ЦСКА?
– Сложно сказать, время совершенно разное. В хоккейном 
мире сейчас многое изменилось. Раньше не подпускали ни на 
шаг к главной команде, дай бог, если тебя сделают лимитчи-
ком и ты сыграешь пару смен 2-3 минуты. И за это время ты 
еще должен что-то показать, чтобы тебя в «вышку» не спустили. 
Сейчас же можно вспомнить, как развивали в Хабаровске ре-
бят, того же Лихачева, Гребенкина, Красоткина. На самом деле, 
много примеров молодых ребят, которых сейчас развивают. 
«Торпедо» – один из таких примеров.
– После возвращения в ЦСКА вас обменяли в «Амур». Расска-
жите об опыте, приобретенном в Хабаровске?
– Повторюсь, опыта особо и не было. Играть по пять минут – 
это тяжело назвать игрой. Очень сложно что-то показать или 
сделать, проводя всего пять минут на льду. С тренерами раз-
говоров было мало, доверия тоже. Могли сказать, чтобы гото-
вился, а потом говорят, что передумали и нужно посидеть еще 
чуть-чуть.
– После «Амура» вы отправились играть в АХЛ. Во время вто-
рого возвращения в Россию вы оказались в московском «Ди-
намо». Почему не получилось там?
– В принципе все было нормально. Подписал просмотровый 
контракт, все доказал. Сыграл я 13 матчей за «Динамо» – в 
первой половине сезона играл очень мало, затем игрового вре-
мени стало больше. Потом у меня был отрезок, когда я начал 
набирать кондиции, свой уровень, получилось даже набрать 
какие-то очки. И сразу же после этого меня обменивают в Ниж-
некамск.
– Тяжело было привыкнуть к Нижнекамску?
– Нет, не тяжело. Я максимально уже привык к этим всем мо-
ментам, как и любой спортсмен. Это наша работа – быстро 
уметь адаптироваться в любом городе. У меня не было никаких 
претензий ни к городу, ни к болельщикам, там все было на хо-
рошем уровне. Понятно, что это не мегаполис, как Москва или 
Питер, но я не смотрю на город, когда играю в хоккей. 
– Какой бы дали совет молодым хоккеистам, у которых в ка-
рьере что-то могло пойти не так?
– Не сдаваться и гнуть свою линию, потому что за каждой чер-
ной полосой идет белая. Как уже было и на моей практике, к 
сожалению, много несправедливости в этой жизни, поэтому 
нужно терпеть и доказывать.
– Помните момент, когда вы решили вернуться в хоккей по-
сле перерыва?
– Месяца через три я понял, что уже не могу без хоккея. Перед 
тем как я подписал контракт с «Сочи», я постоянно ходил в зал, 
арендовал лед, усердно работал. Я понял, что сейчас я хочу вер-
нуться и мне нужно просто взять и работать. Я делал все для 
того, чтобы вернуться. 
– Вы смотрели хоккей, пока были на паузе?
– Всегда. В этом плане я фанат хоккея. Когда есть свободное 

время и идет какой-то матч, даже если не играют топ-клубы, я 
всегда включу и посмотрю. Всегда очень интересно наблюдать, 
кто как играет, забивает.
– Какая команда впечатлила вас больше всего в этом сезоне?
– Я думаю, что все также скажут – это СКА, «Спартак», «Дина-
мо». Это атакующий стиль. 
– В «Сочи» вы поработали с Андреем Назаровым. Расскажите 
подробнее об этом. 
– Там был не только он. Хочется вспомнить и Зюзина Андрея 
Юрьевича, и Хомицкого Вадима Владимировича – это тренер-
ский штаб, с которым я начинал работать. К Андрею Викторови-
чу вообще вопросов не было. Суперлюди. Там каждый тренер 
мог к тебе подойти, поговорить, как-то морально и эмоциональ-
но поддержать. Я считаю, что неважно, тренер ты или игрок, 
нужно всегда оставаться человеком. Если ты видишь, что у 
кого-то что-то не получается, ты можешь подойти, как-то по-до-
брому пошутить, чтобы игроки не ходили с каменными лицами 
по раздевалке. Я думаю, многие согласятся, что Андрей Викто-
рович очень хороший мотиватор. Там я смог хорошо и резуль-
тативно возобновить свою карьеру, и этот человек помог мне 
вернуться, поверив в меня. 
– Ходили в Сочи в казино?
– Нет, я не играю, – улыбнулся Никита.
– В чем причина того, что «Сочи» не может подняться на но-
вую ступень в развитии, несмотря на то, что состав у коман-
ды всегда неплохой? Может, дело в самом антураже города?
– Трудно мне будет ответить на этот вопрос. Даже возьмем 
начало этого сезона, перед тем как у них обменяли Рендулича, 
они вместе Криштофом феерили со своей тройкой. Вся коман-
да строилась вокруг них, за их счет был результат. После того 
как его обменяли, у них чуть просело первое звено из-за этого. 
– Но «Сочи» же получил взамен Хуснутдинова…
– Ну, это совершенно разные игроки. Я говорю именно про 
тройки, потому что Рендулич крайний, а Хуснутдинов больше 
центральный. С Рендуличем играл Криштоф, у них была эта 
связь, химия, какое-то понимание между собой, в связи с чем 
они очень много всего делали там.
– Могла ли после этого обмена у команды сработать какая-то 
дизмораль?
– Дизморали тут нет, каждый игрок привык к обменам и это аб-
солютно нормальная вещь. Каждый понимает, что если он за-
нял место человека, которого обменяли, то он должен сделать 
все, чтобы закрыть это окошко, скажем так. 
– Вспомните ваш переезд в Санкт-Петербург. Как это было?
– Помню, что мы вместе с «Сочи» выиграли в Уфе, а я как раз 
забил победную шайбу в овертайме. Прилетаем в Екатерин-
бург, я спокойно ложусь спать, а утром звонит агент и говорит, 
что меня хочет обменять к себе Питер. Я, конечно, согласился. 
Наверное, любой человек такому обрадуется, когда им интере-
суется такая организация. Было очень неожиданно и приятно.
– СКА – это действительно такая структура, которая макси-
мально приближена к североамериканским клубам?
– Сто процентов. Это касается всего – от каких-то бытовых 
моментов, питания в гостиницах и до количества массажи-
стов. Там стараются сделать для тебя максимальный комфорт. 
Очень серьезная организация.
– Вас сразу же поставили в первое большинство в СКА.
– Да, поставили в звено к Никите Гусеву, Марату Хайруллину, 
Хуснутдинов там был как раз. 
– Как сами считаете, почему у вас не получилось показать 
себя в СКА в плане результативности?
– Наверное, где-то психологически на меня это давило. Хоте-
лось сделать как лучше, где-то отдать пас на пустые ворота, 
когда можно было сыграть проще. Возможно, психологически 
был еще не готов на тот момент. Где-то до конца не смог рас-
крепоститься и получилось то, что получилось. Повторюсь, что 
шансы у меня были, нужно было их оправдывать, но я не оправ-
дал. По сути, в «Сочи» у меня был первый сезон, когда тренеры 
стали в меня верить с самого начала, давать много времени на 
льду – и в большинстве, и в меньшинстве.
– Расскажите подробнее, какое именно вы чувствовали дав-
ление?
– Просто хотелось сделать больше, чем нужно было. Слишком 
много об этом думал, загонялся. Хотел сделать как лучше, а по-
лучалось наоборот. 
– В какой момент вы поняли, что ваш этап карьеры в 
Санкт-Петербурге окончен?
– Понятно, что я ждал окончания сезона. Несмотря на то, что в 
плей-офф я не играл, всегда был шанс, что тебя могут в любой 
момент поставить в состав. Когда сезон уже закончился, мы с 
агентом были на связи и обсуждали возможные варианты. 
– Был ли с Романом Ротенбергом какой-то финальный раз-
говор?
– Были только рабочие моменты. После сезона он со всеми 
прощался, желал хорошего отдыха, хорошего отпуска, говорил, 
что готовимся к следующему сезону. В тот момент я еще не 
знал, что буду обменян. В любом случае тренер напрямую тебе 
такое не говорит, он делает это через агента. По поводу будуще-
го я ждал ответа только от моего агента. 

– Была ли обида, что Владиславу Подъяпольскому дали шанс 
в предсезонке СКА, а вам нет?
- Нет, ни в коем случае. Обиды никакой нет. На самом деле так 
даже было лучше. Предсезонка – это такой момент сплочения, 
когда ты привыкаешь к клубу. Хорошо, что так получилось. Сей-
час нужно оправдывать себя здесь, в «Ладе», стараться про-
грессировать дальше.
– Когда приезжали в Тольятти, думали ли вы, что «Лада» не 
будет аутсайдером лиги?
– Понятное дело, что от нас никто такого результата не ждал, 
особенно в начале сезона. После Нового года у нас случился не-
большой спад, но сейчас мы стараемся это все корректировать. 
Когда руководство нам поставило задачу выхода в плей-офф, 
мы все очень верили в то, что у нас все может получиться. У нас 
был и фарт, и в первую очередь работа, и сплоченный коллектив. 
Здесь собралась очень хорошая команда. Все это приносит свои 
плоды, поэтому мы и находимся там, где мы есть сейчас.
– Есть ли что-то такое, что вас удивило в Тольятти, как в го-
роде?
– Трудно сказать. Мне очень нравится, как за нас болеют в То-
льятти, поддерживают. Весь город тебя знает, каждый за тебя 
болеет. Это очень приятно. Я не говорю, что такого нет в других 
городах, но здесь болельщики очень хорошие.
– В этом сезоне вы пропустили много матчей из-за травм…
– К сожалению, да. Это самый первый мой сезон, в котором я 
получил две травмы. Первая – это надрыв косой мышцы живо-
та, но, к счастью, обошлось без операции. А потом у меня была 
уже операция на колено, из-за которой я пропустил три меся-
ца. Операцию мне сделали в Москве и большая благодарность 
клубу за то, что быстро среагировали и отправили на лечение. 
Реабилитацию я проходил уже здесь, в Тольятти. Это все полу-
чилось очень тяжело – начал хорошо сезон и даже после пер-
вой травмы смог вернуться, провести хорошую серию на Даль-
нем Востоке, где я помогал команде голами и передачами. Но 
травма колена очень сильно меня подкосила. А когда вернулся 
уже со второй травмы, забил «Автомобилисту» в первой смене 
первым же касанием, – улыбнулся Никита.
– С чем можете связать серию поражений «Лады» в концовке 
регулярного чемпионата? Подгрузили вас?
- Нет, не сказать, что нас где-то подгрузили. Нам дают выход-
ные дни, плюс есть восстановление. Трудно сейчас сделать ка-
кие-то выводы. Такая полоса бывает у всех команд.
– У «Лады» похожая история с «Адмиралом» образца про-
шлого сезона?
– Я не скажу, что мы играем под копирку как Владивосток, все 
равно у нас есть свои нюансы. Я считаю, что игра в обороне и в 
зоне атаки все-таки отличается. Но что-то общее есть. 
– Какая у вас сейчас персональная цель?
– Пройти как можно дальше в плей-офф. О себе говорить не 
буду, у меня такого нет, чтобы всегда смотреть в статистику и 
думать, сколько мне надо набрать очков  в следующих матчах. 
Я все равно нахожусь еще на стадии восстановления и вхож-
дения в свою оптимальную форму. Я пропустил три месяца и 
только-только стараюсь набирать форму. Хочу доиграть сезон 
на положительной ноте, попасть в плей-офф, так как это и ко-
мандная, и личная цель. Как и любой другой игрок, хочу бороть-
ся за наивысшие результаты. Всем хочется забивать, но я ста-
раюсь играть от момента. 
– С кем бы вы хотели сыграть в первом раунде Кубка Гагарина?
– Наверное, против Омска. На таких аренах, как у «Авангарда», 
всегда очень круто играть. Там у команды тоже безумная под-
держка.

МНЕ ОЧЕНЬ НРАВИТСЯ, КАК 
ЗА НАС БОЛЕЮТ В ТОЛЬЯТТИ
Нападающий перебрался в Тольятти минувшим летом в результате обмена с петербургским 
СКА. В первом же официальном матче за команду Никита влюбил в себя местных болельщиков, 
так как именно ему принадлежит авторство первой шайбы «Лады», заброшенной после возвра-
щения «автозаводцев» в КХЛ. В свежем интервью форвард рассказал, почему у него не получи-
лось заиграть в Северной Америке, поделился эмоциями от прорывного сезона «Лады», а также 
поведал, как смог вернуться в большой спорт после годичного перерыва.Никита ПОПУГАЕВ:

БЮРО НАХОДОК
Уважаемые болельщики!

Во время домашних матчей нашей 
команды напротив входа на четвертый 

сектор «Лада-Арены» работает бюро 
находок, куда вы можете обратиться,
если потеряли или нашли предметы,

такие как ключи, мобильные телефоны,
кошельки или другие ценные вещи.
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Поставщик

СКАНИРУЙТЕ КОД - 
ПОКУПАЙТЕ БИЛЕТЫ 

ОНЛАЙН!
 

Приобрести билеты на матчи 
«Лады» можно только на сайте 

tickets.tlt-arena.ru или в кассе 
ЛДС «Лада-Арена».

Покупка 
билетов на иных сервисах 

не гарантирует вам возможность 
посещения игр 

тольяттинского клуба в КХЛ.
 

Будьте бдительны и остерегайтесь 
мошенников! Не покупайте билеты 
с рук – не доверяйте объявлениям, 

комментариям и сообщениям 
о продаже от третьих лиц!

РЕЗУЛЬТАТЫ ИГР ПЛЕЙ-ОФФ НА 5 МАРТА


